

仙北市議会会派

民政会 みんせい
 彦古 琅夫 邦比 捷民 藤部 崎脇 伊阿 狐門
 代表 長 代表 長
 代 副 幹 兼 務 長 兼 務 長
 会 派 名

翠巒会 すいらん
 悦一 義一 幸助 喜俊 林原 口田 小藤 田荒木
 代表 長 代表 長
 代 副 幹 兼 務 長 兼 務 長
 会 派 名

志の会 し
 忠 良太郎 嶋 柳 柳 小田 八青
 代表 長 代表 長
 会 派 名

仁政クラブ じんせい
 樹己 直龍 藤沢 佐黒
 代表 長 代表 長
 代 副 幹 兼 務 長 兼 務 長
 会 派 名

日本共産党仙北市議団
 二子 昭裕 久岡 高平
 代表 長 代表 長
 会 派 名

会派に所属しない議員

夫 修武 宜夫 豪 峯 寿一 藤田 藤口 谷橋 佐稲 安田 熊高

人事案件

任期が切れる仙北市雲沢財産区管理委員は本会議で採決の結果次の方々が選任された。

高橋 惣十郎 雲然 田中 92
 茂木 千代太郎 西長 野桂 淵 67
 青柳 善悦 下延 上川原 219 1
 鈴木 國男 下延 大前田 206
 黒坂 和夫 西長 野鬼 壁 102
 菅原 悠一 八割 西ヶ沢 113
 伊藤 隆一郎 西長 野上野 9 111

傍聴席

マニフェストの検証結果の公表を

進藤謙作(角館町)

私は、角館町より一般質問の2日目(6月14日)の議会の傍聴に仲間6名と行った一人です。まず感じましたことは、議場までの時間がかかり、余程関心のある議題でもない、中々行き難いと申し訳ありませんが感じました。又、議場の広さの割合には傍聴席の狭さを感じました。当日の若手議員の2人の一問一答の質疑応答は傍聴者にとりましては大変わかり易く、理解しやすいと思えました。門脇市

長に対して、マニフェストの達成目標の進捗状況についての質問がありました。市長の答弁は検証委員会で検証をしているとのことでしたので、ぜひ市民に公表していただき、ますようをお願い申し上げます。今後の議会にも大勢で傍聴にまいりたいと思っております。

開かれた議会を望む

長谷川善樹(田沢湖)

仙北市議会は公開された議会でしょうか。市民との情報の共有はなされているのでしょうか。21名の各議員の思いは。今のままで良い方。開こうと思っている方。十人十色ではないのでしょうか。市民のどれくらいの方が、年に何回議会が開催されている

ることを知っているのでしょうか。〇〇月の〇〇日に今度議会があるので、聞きに来てくれ、見に来てくれと声を掛けられたことのある方は、何人いるのでしょうか。自分の仕事場に多くの市民を招くことが情報の共有に繋がると思っています。

傍聴をしていただける議会ではなく、傍聴を楽しみにしている市民が多くなる議会を望みます。日々の情報や目を市民方向に。

改めて仕事をみつめるきっかけに

筒崎祐也(西木町)

今回、職場研修として市議会定例会の一般質問を傍聴いたしました。私自身、議会を傍聴するのは初めての体験で

制限時間がある一般質問は緊張がありました。また、一般質問はそのまま質問するのではなく、仙北市の抱える問題や他の市町村が行っていることなど質問するに至った経緯を説明した上で質問されていたので傍聴して分かったやすかったです。市長や教育長は議員の質問に対して自身の考えも踏まえて今後、仙北市をどのようにしていきたいかを明確におっしゃっていました。

市議会定例会の一般質問を傍聴して仙北市の課題を改めて認識しました。その課題を無くすため、自分の業務の改善に取り組みたいと思えます。そしてより良い仙北市の実現に向けて努めたいと思いました。

編集後記

「長生きの薬」があるらしい。議員の控え室には様々な出入りがある。人や物だけでなく情報も。議員はストレスの多い疲れのたまりやすい職業である。同僚がA議員からわけてもらい試飲した。

しかし、価格が数千円で安く、疲労回復が早い?のにも、大人気と言うほどでもない。石橋をたたく習性が購入を足踏みさせたのか? 藤原議員から議会運営委員長辞職の願いがあった。

薬の効能や健康の有難みについて深く考えさせられた。(八柳良太郎記)